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A las 9 am del lunes 1 de mayo (7 pm 
hora local del domingo 30 de abril), la 
presidente de la Asociación de Pastores, 
pastora Mikyung Lee, fue la oradora 
invitada en el servicio del 11° aniversario 
de la Iglesia Manmin Colombia. El servicio 

se transmitió en vivo a través de Zoom, 
YouTube y Facebook con participantes 
de 14 países, incluidos Perú, Venezuela, 
Honduras, México, Ecuador, España, EE. 
UU., Canadá, El Salvador, Bolivia, Chile, 
Argentina y Brasil.

El pastor David Jang presidió el 
servicio de aniversario y el equipo Gloria 
Celestial de la Iglesia Manmin Colombia 
y la diaconisa Seungwon Seo ofrecieron 
actuaciones especiales de alabanza y 
adoración. La pastora Mikyung Lee 
predicó un sermón titulado “Tener un 
sueño y cumplirlo” (Génesis 13:14-18). 
Posteriormente, la pastora Lee oró por 
los enfermos con el pañuelo del poder de 
Dios (Hechos 19:11-12) y muchas personas 
glorifi caron a Dios con sus testimonios de 
sanidad.

La Iglesia Manmin de Colombia 
transmite en vivo sus servicios y reuniones 
de oración a través de YouTube y Facebook 
y muchas personas en Cent ro/Sur 
América y países de habla hispana están 
participando juntas. Actualmente hay 20 
iglesias fi liales y muchas iglesias asociadas. 
Los sermones de la pastora principal 
interina Soojin Lee también se están 
transmitiendo en Enlace TV una cadena de 
televisión latinoamericana cristiana.

A las 11 a. m. del jueves 4 de mayo, la 
Asociación de Diaconisas Mayores organizó 
el “Evento del Día de los Padres 2023” para 
personas mayores de 70 años.

En el evento, la Diaconisa Mayor Songsook Lee 
dirigió la alabanza preparatoria y la Presidente 
de la Asociación, la Diaconisa Mayor Nanyoung 
Cha dio un mensaje de saludo, y luego la Pastora 
Mikyung Lee, Presidente de la Asociación de 
Pastores pronunció un sermón y oró.

Fue seguido por actuaciones de celebración 
presididas por la diaconisa principal Jinhee Kim, 
que incluyeron el hermoso baile tradicional de 
abanicos y tambores de la diaconisa principal 
Myeongsook Lee y la canción "Corazón del 
padre" del Equipo de Ukelele de la Felicidad. Los 
ancianos que asistieron fueron llenos de gracia y 
gozo y también recibieron regalos de despedida.

A la 1 p. m. del domingo 7 de mayo, el ‘Evento 
del Día del Niño 2023’ se transmitió en vivo a 
través de YouTube. En el evento, después de la 

oración representativa del hermano Geonhu 
Na, la lectura de las Escrituras de la hermana 
Yena Park y la actuación especial del Equipo 
de Adoración de Niños, el pastor principal 
de la Escuela Dominical de Niños, Seongsik 
Jang, predicó un sermón titulado "Dios mira el 
corazón" (1 Samuel 16:7) .

Después del servicio, muchos niños dieron 
varios testimonios de fe, incluida la protección 
de varios accidentes y la curación de neumonía, 
quemaduras y enfermedades de la piel, bajo el 
título "Dios me ama". Los niños también vieron 
un video de los aspectos más destacados del año 
y recordaron el amor del Señor que había estado 
presente con ellos.

A partir de la 1:30 pm, la Presidenta del Centro 
de Oración Manmin, la directora Boknim Lee, 
dirigió la Reunión de Oración por la Plenitud del 
Espíritu Santo. No solo los niños, sino también 
los miembros de su familia que asistieron se 
arrepintieron y se llenaron del Espíritu.

Festejos del día de los padres y día del niño

11° Aniversario de la Iglesia Manmin Colombia, 
servicio en línea con la pastora Mikyung Lee
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Cuando aceptan a Jesucristo como 
su Salvador, los nuevos creyentes se 
llenan de gozo y felicidad porque el 
problema de sus pecados se resuelve 
y reciben el Espíritu Santo. Pero en 
el proceso de la circuncisión de su 
corazón, pueden orar con gemidos 
porque fallan en vivir por la Palabra 
de Dios aun con su conocimiento de 
la Palabra.

También pueden orar con gemidos 
para convertirse en una persona 
de espíritu (Romanos 7:24). Es 
importante morir todos los días para 
deshacerse del "yo" para alcanzar la 
plena medida de Cristo. Por otro lado, 
están los que viven según la carne y 
contristan al Espíritu Santo dentro 
de ellos y por eso gimen de angustia. 
Ellos deben volverse rápidamente 
y, en cambio, seguir los deseos del 
Espíritu para llenar su corazón de 
alegría, agradecimiento y esperanza 
por el cielo.

Las personas que tienen miedo 
y una perspectiva negativa en su 
vida religiosa tienden a tener mucha 
preocupación y ansiedad. A menudo 
tienen pensamientos negativos en 
la vida cotidiana o todavía tienen 
naturaleza pecaminosa dentro del 
corazón para pensar que Dios es un 
juez antes que el Padre de amor y 
perdón.

La razón por la que los creyentes 
tienen miedo es porque no viven en la 
verdad. Cuando escuchan y obedecen 
la Palabra de Dios, el Espíritu Santo 
se regocija y su corazón también se 
llena de alegría y esperanza. Pero les 
sobreviene temor cuando no actúan 
según el conocimiento de la Palabra 
de Dios. Una persona sabia puede 
encontrar rápidamente sus errores y 
volverse atrás, arrepentirse y tratar de 
vivir por el Espíritu.

Las personas a las que les gusta 
juzgar  a  los demás a  menudo 
dif unden chismes y se sienten 
frustrados al pensar que no se ha 
hecho justicia cuando no se castiga a 
los transgresores. Si esos transgresores 
son elogiados inesperadamente, se 
descorazonan. Cuando escuchan el 
chisme del otro, calumnian y cuando 
la persona es castigada, se sienten 

satisfechos.
Nunca lo harán si la 'otra persona' 

es un miembro de su familia. Por 
supuesto, no es correcto encubrir 
incondicionalmente el pecado de 
alguien. Como está escrito en Mateo 
18:15-17, primero deben dar una 
advertencia privada a la persona que 
pecó y si la persona no escucha, se 
llevan a una o dos personas; y si la 
persona todavía no escucha, se lo 
dicen a la iglesia.

'Sin paz' signifi ca una presencia de 
demasiada preocupación y ansiedad. 
Como no confían en Dios, tratan 
de hacer todo por sí mismos, lo que 
signifi ca que Dios no puede ayudarlos. 
Esto conduce a la angustia y la 
preocupación, sin paz en el corazón.

Sin la esperanza del cielo, tienen 
apegos persistentes al mundo y con 
muros de pecado y pensamientos 
ca r nales, no pueden ora r  con 
concentración y pierden la plenitud 
del Espíritu y no tienen paz.

El Espíritu Santo se regocija y 
somos llenos del Espíritu cuando 
permanecemos en la verdad con el 
conocimiento de la Palabra de Dios. 
Así, a medida que nuestra alma 
prospera, las preocupaciones se alejan 
de nosotros y podemos llevar una vida 
exitosa en paz. Y disfrutaremos del 
verdadero descanso y el reino de Dios 
estará dentro de nosotros.

Se quejan mientras 
comen pan espiritual

Son negativos 
y temerosos

Juzgan y condenan

No tienen paz, descanso 
ni tranquilidad.

El tipo de persona 

que no circuncida 

el corazón
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Desde mis 20 años sufrí de 
estreñimiento. Debido al estrés 
ext remo, los síntomas de 
estreñimiento a veces duraban 
de 7 a 15 días sin defecar. 
Administrar enemas no ayudó 
e ir al baño fue muy doloroso 
para mí. He sufrido 56 años.

El  6  de  ma r zo  de  2023 
comí unos t rozos de ar roz 
por la mañana. Por extraño que parezca, me empezó a 
doler el estómago y sentí náuseas. Mi estómago se sentía 
extremadamente incómodo y terminé vomitando con 
diarrea. A pesar de todo esto, asistí a la reunión de oración 
de Daniel de compromiso ese mismo día e hice lo mejor 
que pude para orar fervientemente.

Los síntomas de defecación persistieron durante varios 
días. De repente me di cuenta de que este puede ser el 
proceso de limpieza de la coprostasis. Después de eso, mi 
estreñimiento desapareció milagrosamente y pude ir al 
baño cómodamente todos los días. Incluso perdí la grasa de 
mi vientre y perdí 2,5 kg de peso. ¡Aleluya!

Algo tan ordinario y mundano para los demás no solo 
fue una sorpresa y un milagro para mí, sino que también 
me dio alegría y felicidad. Además, antes me enojaba 
fácilmente debido al estrés sensible; pero ahora estoy en 
paz y soy amable con los demás en obediencia a la Palabra 
de Dios.

He confi ado en el Dios Trino en mis oraciones y recibí la 
Oración por los Enfermos del Pastor Principal grabada en 
el teléfono todos los días. Como resultado, el chequeo de 
salud que tuve el 21 de marzo resultó con una mejor visión 
y todos los órganos en funcionamiento normal. Doy todas 
las gracias y la gloria a Dios, nuestro Padre amoroso, que 
me sanó de 56 años de estreñimiento.

En la primavera de 2022, me 
empezó a doler el brazo derecho. 
El dolor empeoró e incluso tenía 
dificultad para hacer las tareas del 
hogar o actividades sencillas y, a 
veces, el dolor me despertaba a mitad 
del sueño. El hospital lo diagnosticó 
como hombro congelado.

También sufrí de síntomas de la 
menopausia durante dos meses. Los 

latidos de mi corazón eran tan irregulares que lloraba agarrándome 
el pecho con ansiedad. Mi piel hormigueaba mucho, como si se 
estuviera desgarrando, y tuve la urgencia de huir para liberarme del 
dolor.

Sin embargo, pensé que la próxima Reunión de Oración de 
Daniel de compromiso y la Reunión de Sanidad Divina serían una 
oportunidad para recibir sanidad. Hice lo mejor que pude para 
agradar a Dios y Él derramó su gracia sobre mí como una cascada.

El 9 de mayo de 2022, oré ferviente y sinceramente en la Reunión 
de Oración de los Votos de Daniel, y mirando hacia atrás, me 
arrepentí de tener malos sentimientos contra alguien. En ese momento 
tenía ocho meses de dolor en el tobillo y me costaba caminar. Pero 
felizmente ayudé a limpiar la iglesia el 26 de mayo, y después de eso 
descubrí que el dolor había desaparecido por completo.

Al día siguiente, el 27 de mayo, participé en la Reunión de Sanidad 
Divina a través de GCN y cuando la Pastora Principal Interina Soojin 
Lee nos dijo en su mensaje que amemos incluso a nuestros enemigos, 
pude arrepentirme por completo. Durante el tiempo de alabanza 
y adoración, moví mi brazo derecho y descubrí que se movía sin 
dolor alguno. La ansiedad desapareció y mi corazón se sintió en paz. 
¡Aleluya!

Doy todas las gracias y la gloria a Dios Padre que nos da lo mejor 
en su amor y justicia, al Señor que nos sana con su sangre, y al 
Espíritu Santo que nos guía por el camino de las bendiciones y las 
respuestas.

Diaconisa Gihwa Kang 
(Edad 76, Parroquia 12, Iglesia Central Manmin)

Diaconisa mayor Jaehee Jung 
(Edad 53, Parroquia 11, Iglesia Central Manmin)

“¡Completamente curada 
después de 56 años de 

estreñimiento!”

“¡Curada de hombro congelado, 
síntomas menopáusicos 

y dolor de tobillo!”

Noticias Manmin está celebrando su 36° aniversario. 
Publicó la primera edición el 17 de mayo de 1987 para 
difundir el evangelio por todo el mundo y llevar muchas 
almas a la salvación.

Su edición en inglés se publicó en 1991 y el sitio web 
de Noticias Manmin (www.manminnews.com) comenzó 
en 2012, a través del cual el evangelio de la santidad se ha 
extendido por todo el mundo en varios idiomas, incluidos 

inglés, chino, español, portugués, malayo, urdu, cingalés 
e hindi.

Noticias Manmin ha estado ayudando a aumentar 
la fe de los creyentes y a difundir el amor de Dios, el 
evangelio de Jesucristo y el poder del Espíritu Santo 
con su contenido, como los testimonios religiosos de los 
creyentes, noticias misioneras del país y del extranjero, y 
artículos especiales sobre vivir una vida cristiana.

36° Aniversario de Noticias Manmin
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Solía enojarme fácilmente incluso con cosas triviales. 
Pero después de escuchar el evangelio de la santidad 
y orar fervientemente en las Reuniones de Oración de 
Daniel, comencé a cambiar, sintiéndome más alegre 
y en paz. A través del poder de la oración, fui sanada 
de dolor de estómago, dolor de cabeza y mareos. 
Actualmente vivo con buena salud. A través de esto, mi 
esposo que antes no creía en Dios, aceptó al Señor. Mi 
familia ha experimentado muchas respuestas de Dios.

Mi amada hija menor, Dajana, nació con una 
deformidad facial. Me sorprendió mucho ver el lado 
derecho de su rostro aplastado y un ojo sobresaliendo 
cuando la di a luz. Antes de quedar embarazada, tuve 
una operación que requería que usara compresas como 
parte de la recuperación. Continué usando esta ropa 
interior de compresión durante el embarazo sin saber 
que sería problemático.

Después de que el pastor David Jang oró por ella 
con el pañuelo del poder de Dios (Hechos 19:11-12), 
Dajana fue completamente sanada de una deformidad 
facial congénita y su ojo volvió a la normalidad. Ahora, 
ha crecido bien en la gracia de Dios y es miembro del 
equipo de baile de adoración de la iglesia. Doy todas 
las gracias y la gloria a nuestro amoroso Señor que nos 
ha guiado a bendiciones y respuestas.

“¡El poder de la oración 
curó la deformidad facial 
congénita de mi hija!”

Martha Amaya (tercera desde la derecha) y su familia

Dajana se curó por completo después de recibir la oración.

Martha Amaya  
(40 años, Iglesia Manmin Panamericano en Venezuela)

Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales 
en español por Internet: www.manmin.org/spanish

El ministerio del Dr. Jaerock Lee
Iglesia Cristiana  Manmin Perú
TEL: +57 310 2348113 / Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana  Manmin Colombia
Carrera 70G N°71-88 Bogotá Colombia / TEL: 031 2669207 / Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,  México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede ver “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa



 “Desde los días de Juan el Bautista hasta ahora, 
el reino de los cielos sufre violencia, y los violentos lo arrebatan.”  

(Mateo 11:12)

Pastor Principal: Rvdo. Jaerock Lee

La Medida de Fe 3

Mateo 13: 31-32 “Otra parábola les refirió, diciendo: El 
reino de los cielos es semejante al grano de mostaza, que un 
hombre tomó y sembró en su campo; el cual a la verdad es la 
más pequeña de todas las semillas; pero cuando ha crecido, es 
la mayor de las hortalizas, y se hace árbol, de tal manera que 
viene las aves del cielo y hacen nidos en sus ramas.”

Esta es la 3ra entrega sobre la Medida de la Fe.
La razón por la cual creemos y llevamos una vida cristiana 

es para recibir la salvación y entrar al reino de los cielos. Y el 
motivo por el que aprendemos acerca de la Medida de Fe es 
para obtener una mayor fe e ir a una mejor morada celestial.

Sin embargo, en el pasaje de hoy en Mateo 11:12 se lee, 
“Desde los días de Juan el Bautista hasta ahora, el reino de 
los cielos sufre violencia, y los violentos lo arrebatan.” El 
cielo es el reino de Dios que pertenece a la luz. Ni el diablo ni 
Satanás se atreven a acercarse allí.

Entonces, ¿Quién es el que tiene el valor de usar violencia 
y de tomarlo a la fuerza? Siempre tuve mucha curiosidad por 
el signifi cado de este versículo. ¿Por qué debemos arrebatar 
o tomar el cielo con violencia? Pero luego de fundar esta 
Iglesia, cuando estaba orando y recibiendo revelaciones de 
Dios, escribí los temas sobre los que deseaba saber, y oré por 
ellos. Entonces, recibí respuesta a estos puntos y pude llegar 
a entender todo.

Este versículo no se refi ere que hay alguien que se opone 
a Dios o que hay una guerra en el reino de los cielos. Nos 
explica acerca del proceso que pasan los hijos de Dios para 
entrar al cielo con fe y para alcanzar la completa medida de 
fe.

A causa del pecado toda la humanidad estaba destinada 
a ir al infierno; sin embargo, todo el que cree en Jesucristo 
es salvo y va al reino de los cielos. No obstante, el diablo y 
Satanás tratan de impedir que las personas oigan y crean en 
el evangelio. Siempre los tientan a pecar, incluso a los que 
ya han aceptado al Señor. Nosotros, los creyentes, debemos 
luchar contra el diablo y Satanás y tomar el reino de los cielos 
con violencia.

Hoy les voy hablar de cómo pueden arrebatar el reino de 
los cielos con violencia y qué lugar en el cielo es el que deben 
tomar a la fuerza. Oro en el nombre del Señor para que, a 
través de este mensaje, lleguen a tomar el reino de los cielos 
violentamente y, en especial, que se apropien del mejor lugar 
para morar en el cielo.

Cuando lucha contra espíritus malignos, los vence y avanza 
con fe hacia el reino de los cielos, entonces logrará conseguir 
una mejor morada celestial. Como se lee en la escritura, 
“Desde los días de Juan el Bautista hasta ahora, el reino de 
los cielos sufre violencia.” Juan el Bautista fue la persona que 
preparó el camino a Jesús. Dio testimonio de quién era Jesús 
a fi n que pudiera llevar a cabo Su misión.

Así que, “Desde los días de Juan el Bautista hasta ahora” 
simboliza los días de Jesucristo y el período del Nuevo 
Testamento cuando recibimos la salvación por fe. Entonces, 
¿Cómo podemos tomar el reino de Dios con violencia en 
estos tiempos del Nuevo Testamento?

Antes de explicarles esto, revisemos rápidamente las 
condiciones de la salvación en el Antiguo y en el Nuevo 
Testamento.

Antes de Juan el Bautista, es decir, durante el período del 
Antiguo Testamento, era el tiempo o la dispensación de la 
Ley. Se era salvo a través de las obras de la Ley. Debían 
cumplir toda la Ley y si pecaban al violar la Ley, debían 
presentar ofrendas por el pecado para ser perdonados de sus 
trasgresiones.

Por el contrario, el Nuevo Testamento es el tiempo de la 
gracia y del Espíritu Santo. De la gracia, porque somos salvos 
creyendo en Jesucristo y no por presentar ofrendas por el 
pecado. Somos perdonados de nuestros pecados por la sangre 
de Jesús y por el poder del Espíritu Santo.

Pero cuando decimos que el Antiguo Testamento era el 
tiempo de la Ley y que hoy en día vivimos en el tiempo 
del Espíritu Santo, muchos lo malinterpretan. Piensan que 
durante la época del Antiguo Testamento las personas eran 
salvas cumpliendo la Ley con obras, pero que ahora en los 

El Reino De Los 
Cielos Sufre Violencia
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días del Nuevo Testamento está permitido pecar.
Opinan que serán perdonados de sus pecados y serán salvos 

tan sólo confesando con sus labios, “Yo creo.” Sin embargo, 
no están en lo cierto.

La salvación por obras en el AT signifi ca que, aun cuando 
tenían maldad en su corazón, en tanto no la manifestaran en 
acciones no eran condenados. No obstante, en el NT, aun si 
no pecamos de obra o de hecho, si tenemos maldad en nuestro 
corazón y pensamientos, eso ya se considera como pecado.

Si odiamos a un hermano, somos iguales a un asesino. Si 
tenemos codicia, somos como ladrones. Ahora, si pecamos de 
hecho u obra, eso es aún un mayor pecado.

Si al mirar una mujer en su mente vienen pensamientos 
lujuriosos, ya adulteró con ella. Más aún, si peca de hecho, 
eso es un mayor pecado todavía.

Gálatas 5:19-21 dice, “Y manifiestas son las obras de la 
carne, que son: adulterio, fornicación, inmundicia, lascivia, 
idolatría, hechicerías, enemistades, pleitos, celos, iras, 
contiendas, disensiones, herejías, envidias, homicidios, 
borracheras, orgías, y cosas semejantes a estas; acerca de las 
cuales os amonesto, como ya os lo he dicho antes, (Es decir, 
muchos profetas en el AT advirtieron que no seríamos salvos 
si cometemos estos pecados. Prosigue el versículo) que los 
que practican tales cosas no heredarán el reino de Dios.”

Si no va al cielo es que va a ir al infi erno. Los que practican 
las obras de la carne; esto es, los que pecan de hecho y de 
obra, no heredarán el reino de los cielos.

Además de este pasaje en Gálatas, hay muchas partes en 
la Biblia que nos previenen que los pecadores no tienen ni 
pueden tener ninguna relación con Dios. La voluntad de Dios 
para con nosotros quienes estamos vivos hoy en día, es que 
desechemos y nos despojemos no sólo de los pecados de obra 
o de acción, sino también de toda maldad en nuestro corazón.

Entonces, ¿Se podría pensar que es más difícil ser salvo 
para los que viven en los tiempos del NT que para los que 
vivieron durante el AT? No. No es así.

En los días del AT, se tenía que cumplir con la Ley en 
sus propias fuerzas y de acuerdo a su propia capacidad y 
esfuerzo, pero en los tiempos del NT, podemos desechar todo 
pecado no en nuestras propias fuerzas sino por el poder del 
Espíritu Santo.

En Romanos 10:10 se cita “Porque con el corazón se cree 
para justicia, pero con la boca se confiesa para salvación.” 
Los que en verdad creen con su corazón, con toda seguridad 
pondrán en práctica la Ley en sus vidas. Si creemos que 
Dios es nuestro Padre y que Jesús llevó la cruz por nuestros 
pecados, nosotros en forma natural echaremos fuera todo 
pecado.

Mi hermano mayor siempre viene a este culto. A él le 
gustaba mucho beber. Realmente le gustaba. Pero creo que a 
mi me gustaba más que a él. En verdad nunca competimos, 
pero creo que yo bebía más.

Pero poco después que Dios me sanó de mis enfermedades 
y que acepté a Jesús, en un culto de avivamiento, llegue a 
saber que beber es un pecado y deje de tomar y de fumar 
en el mismo culto. Lo deje completamente. Después, por 
ejemplo, mis hermanos mayores me invitaban a una fiesta 
de cumpleaños. Y me ofrecían algo de licor. Pero nunca 
aceptaba. Tampoco se los aventaba por la cabeza. Así que, al 

principio, no les gustó. Estaban contrariados porque tampoco 
les invitaba nada de licor para tomar.

Anteriormente nos gustaba mucho beber entre nosotros, 
pero cuando dejé completamente de beber, a ellos no les 
gustó. Eso fue hace cerca de 30 años. Si creen en Dios, 
defi nitivamente dejarán de beber licor. Renunciarán a hacer 
todo aquello que le desagrada a Dios.

No sólo  deben oí r  y  guardar  la  Ley como mero 
conocimiento o teoría. Deben verdaderamente creer en el 
amor que contiene la cruz y poner en práctica la Ley para 
llegar a ser un hombre justo que agrada a Dios. Los que 
acostumbraban a hacer lo malo, ahora harán lo bueno; y los 
que engañaban y robaban, ahora serán honestos.

Antes de conocer a Dios, estuve enfermo en cama por 
muchos años. Así que mi esposa, la actual presidenta del 
Centro de Oración de la Iglesia Manmin, pedía prestado 
dinero a sus hermanos y hermanas, ya que tenía 8 hermanos. 
Lo hacía porque estaba enfermo. Sin embargo, luego que 
aceptamos a Dios, nunca más pedimos prestado dinero a 
nadie. Debíamos mucho dinero, pero aun así no pedimos de 
nuevo dinero prestado. Si creemos en Dios y le creemos a 
Dios, entonces debemos cambiar de esta manera.

Los que se enojan, se volverán mansos y dóciles. No es 
tanto el contenerse o abstenerse de pecar por ciertas normas 
de etiqueta o educación, sino es despojarse de la misma 
naturaleza pecaminosa que hay en su corazón, y llegar a ser 
justos.

El ser humano no puede cambiar en sus propias fuerzas. 
Esto es posible, únicamente por la preciosa sangre de 
Jesucristo y por el poder del Espíritu Santo quien siempre nos 
ayuda.

Por ejemplo, a la gente del mundo le es muy difícil dejar 
de fumar. Se lo proponen una y otra vez, y sin embargo 
vuelven a fumar. Sin embargo, cuando oyen los testimonios 
de hermanos de nuestra Iglesia, aun los que eran adictos 
al alcohol o al cigarro llegan a odiar el licor y el cigarrillo 
cuando el Espíritu Santo obra en ellos luego de haber 
aceptado a Jesucristo. Dicen que han podido dejar esos vicios 
muy fácilmente.

Como estaba muy enfermo antes de creer en Dios y porque 
me decían que era muy malo para mi salud, procuré dejar 
de fumar. Rompía los cigarros y los tiraba a la basura. Me 
propuse dejar de fumar. Le decía a mi esposa que no volvería 
a fumar. Tiraba todos los cigarrillos a la basura.

Sin embargo, era muy difícil para mí abstenerme de fumar 
por un día. Y era mucho más difícil hacerlo por 2 días. 
Finalmente, al tercer día, iba a buscar en la lata de basura.

Como no ganaba lo suficiente como para comprar una 
cajetilla nueva de cigarrillos, buscaba en la basura los que 
había botado para fumar sólo una vez más.

Armaba los pedazos rotos de los cigarros en papel periódico 
o en papel higiénico y los fumaba. Y no paraba ahí. Una vez 
que volvía a fumar, continuaba haciéndolo. Sólo duraba 3 
días sin fumar.

Pero luego que acepté a Dios llegué a saber que eso era 
pecado o, más bien que un pecado, era algo que desagradaba 
a Dios. Así que, inmediatamente me propuse dejar de fumar. 
Y luego, ni siquiera tenía deseos de mirarlos.

En el momento que aceptamos con fe al  Señor y 
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procuramos echar fuera todos nuestros pecados, el poder 
del Espíritu Santo vendrá sobre nosotros para que podamos 
desechar no sólo los pecados de hecho o de obra, sino 
también la naturaleza pecaminosa en nuestro corazón.

Por eso, nuestro corazón se hará más limpió y puro como el 
Señor. Y como podemos recibir la ayuda de Dios, no es difícil 
en estos tiempos del Nuevo Testamento, ser salvos por fe ni 
echar fuera los pecados.

En la época del AT, antes de Jesucristo, no recibían el 
Espíritu Santo, por eso, como no tenían la ayuda de Dios, no 
podían eliminar el pecado de su corazón, y en consecuencia, 
no podían arrebatar ni tomar el reino de los cielos con 
violencia.

Por cierto, personas como Abraham y Moisés pudieron 
avanzar hacia una mejor morada celestial debido a su fe en 
el Señor que estaba por venir. Sin embargo, es muy raro 
encontrar este tipo de personas con un corazón interior tan 
bueno y bondadoso.

Por lo tanto, somos más bendecidos de vivir en estos días 
del NT porque podemos echar fuera el pecado de nuestro 
corazón con la ayuda del Espíritu Santo y podemos avanzar 
hacia una mejor morada celestial de acuerdo a nuestra medida 
de fe.

Amigos lectores:
Hace cerca de 2000 años atrás, cuando Jesús vino por 

primera vez, empezó la Dispensación o la Era de la Gracia, 
en la cual las personas reciben la salvación por fe. Al decir, 
“Tomar o arrebatar el reino de los cielos con violencia” no 
sólo signifi ca que vamos al cielo y escapamos al castigo del 
infi erno.

El reino de los cielos está dividido en diversos niveles y hay 
lugares que son relativamente mejores que otros. Esto quiere 
decir que estamos anhelando llegar y deseando apropiarnos 
de la mejor morada y lugar en forma insistente e impetuosa.

Por cierto, aun el lugar más modesto en el cielo será 
tan bello, hermoso y alegre que simplemente no lo puede 
imaginar. Allí no habrá pecado, ni dolor, ni lamento, ni 
muerte. Nunca cambia ni se acaba, y está lleno sólo de amor, 
paz y gozo.

Algunos de sus padres llegaron a ver y a estar en el reino 
de los cielos justo antes de morir. Luego que regresaron, les 
dijeron a sus hijos y a otros familiares que debían vivir una 
buena vida cristiana. En muchos casos vieron el Paraíso o el 
Primer Reino del Cielo.

Vieron interminables extensiones de césped muy verde 
y muchos campos llenos de flores que despedían un aroma 
y una fragancia sumamente agradables. También vieron a 
personas que hablaban muy amigablemente entre sí. Les 
contaron estas cosas a sus familiares. Y les urgían e instaban 
a llevar una buena vida cristiana en fe antes de morir.

Incluso el más hermoso paisaje en esta tierra no puede 
compararse al panorama del reino celestial. Incluso los más 
espléndidos palacios en este mundo no podrían ni siquiera 
empezar a compararse con las moradas en el cielo.

Los que han estado en la Montaña Keumkang o en los 
Alpes Suizos, ¿Acaso no les ha gustado? Sin embargo, eso no 
puede comparase con el Paraíso, que es lugar más modesto 
para vivir en el reino de los cielos. Aun el más bello lugar en 

este mundo no podría ni siquiera compararse con el Paraíso.
Lo que siempre deben recordar en primer lugar es que el 

reino de los cielos no es el cielo que es visible a nuestros 
ojos. Muchas personas malinterpretan esto. Piensan que el 
reino celestial está en un lugar muy, pero muy, lejano; tal vez, 
más allá del universo.

¿Acaso si un hombre viaja en una nave espacial y continúa 
ascendiendo, en un cierto punto verá el reino de los cielos? 
Claro que NO. Nunca lo podrá ver así.

El reino de los cielos no puede ser visto porque pertenece 
a la dimensión espiritual. Los cielos corresponden a una 
dimensión diferente a la del cielo físico. El cielo espiritual 
está dividido en varios cielos. Este cielo que podemos ver es 
el cielo físico; y partir del 2do cielo- el cual está en un nivel 
más alto- comienza el cielo espiritual. Además, en el reino 
espiritual los cielos están divididos en diversos cielos.

Nehemias 9:6 cita, “Tú solo eres Jehová; tú hiciste los 
cielos, y los cielos de los cielos, con todo su ejercito, la tierra 
y todo lo que está en ella, los mares y todo lo que hay en 
ellos; y tú vivificas todas estas cosas, y los ejércitos de los 
cielos te adoran.”

Dice, “tú hiciste los cielos, los cielos de los cielos” en 
forma plural. Hay un cielo, que es el cielo que vemos, y hay 
un “cielos de los cielos”, lo que quiere decir que hay más de 
un cielo. Estos cielos pertenecen a los cielos espirituales. Así 
que, en este versículo, puede apreciar que aquí al menos hay 
3 clases de cielos.

Asimismo, en 1 Reyes 8:27 cita, “Pero, ¿Es verdad que 
Dios morará sobre la tierra? He aquí que los cielos, los cielos 
de los cielos, no te pueden contener; ¿Cuánto menos esta casa 
que yo he edifi cado?”

Muchos pasajes en la Biblia mencionan que no sólo existe 
un único cielo, como en “Los cielos de los cielos”. Pero 
también podemos encontrar estas referencias en el NT. 
Especialmente, 2 Corintios 12:2 nos dice que el espíritu del 
apóstol Pablo fue llevado al “Tercer cielo”. Si hay un tercer 
cielo, debe haber un primer y un segundo cielo, y también 
podría haber un cielo o incluso varios cielos por encima del 
tercer cielo.

Si Pablo fue al tercer cielo, entonces, con toda seguridad, 
debe haber un primer y un segundo cielo. Ya les he explicado 
acerca de estos cielos en las prédicas sobre el libro de 
Génesis.

Entre estos numerosos cielos en el reino espiritual, el tercer 
cielo que el apóstol Pablo menciona es el cielo donde está 
el reino de los cielos. 2 de Corintios 12:4 dice, “Que fue 
arrebatado (Se refi ere al apóstol Pablo) al paraíso, donde oyó 
palabras inefables que no le es dado al hombre expresar.”

Como podría causar problemas, Pablo no dijo nada sobre 
esto. Sin embargo, porque ahora son los tiempos finales, 
Dios me ha explicado todas estas cosas y ha permitido que 
publique un libro al respecto. Es para salvar a la mayor 
cantidad posible de almas antes del fi n. El lugar que el apóstol 
Pablo vio en el tercer cielo fue el Paraíso. Entonces, ¿Qué 
clase de lugar es el Paraíso?

En Lucas 23:43, Jesús le dice a uno de los criminales, “De 
cierto te digo que hoy estarás conmigo en el paraíso.” Por 
eso, no deben leer la Biblia sólo con una interpretación literal. 
Deben saber el signifi cado espiritual. ¿De qué manera podrían 
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malinterpretarla si leen este pasaje literalmente?
Pensarían que este criminal y nuestro Señor fueron al 

Paraíso el mismo día. ¿Pero, acaso la Biblia nos dice que 
nuestro Señor fue al Paraíso? No. Él fue a predicar a los 
espíritus encarcelados en el alto sepulcro y resucitó al tercer 
día. Este criminal fue crucifi cado junto a Jesús, en el mismo 
lugar y al mismo tiempo.

Justo antes de morir en la cruz, aceptó al Señor en sus 
últimos instantes de vida. Así que, era un ladrón, pero tenía 
un buen corazón, por eso pudo aceptar al Señor. Apenas 
tuvo la fe para recibir la salvación, pero ya que murió 
inmediatamente, no pudo vivir de acuerdo a la Palabra de 
Dios. Además, tampoco trabajo para el reino de Dios y por 
eso no tuvo ninguna recompensa.

Así que, el paraíso es el lugar para aquellos que aceptan al 
Señor y tienen justo la fe necesaria para recibir la salvación, 
como este criminal. Como explicaré más detalladamente, es 
la parte para los que están en el 1er nivel de fe. Es el nivel 
más modesto del reino de los cielos.

Por eso, no estoy diciendo que hay muchos reinos 
celestiales, sino que, en el reino celestial, está el Paraíso, el 
1er. Reino del cielo, el 2do. Reino y así sucesivamente. Jesús 
dijo, “…estarás conmigo en el paraíso”. Pero ello no signifi ca 
que la morada de Jesús esté en el Paraíso.

Jesús es el Señor no sólo del Paraíso sino también de todo 
el reino de los cielos. Así que, la frase dicha quiere decir que 
el criminal iba a ir al Paraíso donde estaría en el reino de los 
cielos con el Señor.

Asimismo, en el capítulo 21 de Apocalipsis, encontramos 
una cita de la ciudad de la Nueva Jerusalén que el apóstol 
Juan vio. Es una gloriosa y santa ciudad con 12 cimientos de 
12 joyas. Este es el lugar más glorioso para morar en el cielo.

Alberga el trono de Dios y allí entran aquellos que tienen 
una gran fe al guardar y cumplir completamente con toda la 
Palabra de Dios y cultivarla en su corazón. Entre la Nueva 
Jerusalén y el Paraíso, hay muchos otros niveles o lugares 
para vivir.

Por ejemplo, aun en un país como los Estados Unidos, 
hay muchas grandes ciudades, incluyendo la capital donde 
despacha y reside el presidente. Igualmente, hay otras 
ciudades medianas y pequeñas, villas y pueblos en las 
montañas y en las islas que se encuentran lejos de las áreas 
urbanas.

También, el reino de los cielos está dividido de forma 
parecida, pero todo confl uye hacia la Nueva Jerusalén donde 
está el trono de Dios. Cuando Dios me lo explicó, me dijo 
que el cielo estaba dividido en 5 zonas o niveles. Por cierto, 
podemos dividirlo en más de 5 áreas o hacerlo más simple, 
pero Dios me lo explicó en 5 niveles para que pudiéramos 
entenderlo más fácilmente.

Ustedes ya saben que hay 5 niveles. ¿Saben también que 
hay otro nivel, o no? Sí, sí hay. Se los dije anteriormente. 
Lo pueden leer en el libro “Infierno” o en el libro “Cielo”. 
Supongamos que un niño muere en el vientre de su madre 
antes de nacer. Cuando el feto con la forma propia de un ser 
humano y que tiene más de 5 meses, muere en la matriz de la 
madre, ya tiene espíritu. Digamos que sus padres son buenos 
creyentes en Dios. Entonces, sus hijos también son santos. 
Entonces, ¿Dónde irían? Como no han sido cultivados en este 
mundo, no pueden ir al reino de los cielos. Ni siquiera pueden 

ir al Paraíso. Sin embargo, tampoco pueden ir al infierno, 
porque son hijos santos de creyentes. Y además, ¿Cometieron 
algún pecado? Por eso hay un lugar separado para este tipo de 
niños. Hay un lugar para ellos. Como no han sido cultivados 
en este mundo, ese lugar es parecido al Jardín del Edén. 
Además, como no cometieron ningún pecado, no tienen que 
ir al infi erno. Este lugar esta ubicado un poco más abajo de 
los 5 niveles del reino celestial.

El lugar más modesto y humilde para vivir es el Paraíso y 
el más alto y digno es la Nueva Jerusalén. Entre estas 2, está 
en 1er, 2do y 3er reino del cielo. Su medida de fe decidirá a 
cuál lugar en el cielo irá.

Usted logra los requisitos para entrar a una mejor morada 
en la medida que venza los intentos del diablo y de Satanás 
para tentarlo a pecar, en la medida en que luche y eche fuera 
el pecado de su corazón hasta el punto de derramar sangre, y 
en el grado en que cambie su corazón a un corazón lleno de la 
verdad.

Por eso Dios le dice que sea fi el en toda Su casa. ¿Qué debe 
hacer para ir a una mejor morada en el cielo? Debe luchar y 
echar fuera todo pecado. El proceso de echar fuera el pecado 
es luchar contra el diablo. Como el diablo está tratando de 
hacerlo pecar, usted tiene que lograr la victoria en esta guerra 
para no pecar.

Así que, deben continuar peleando de esta manera. Por eso 
la Biblia nos dice que debemos resistir al pecado hasta el 
punto de derramar sangre. Este es el proceso para arrebatar 
o tomar con violencia una mejor morada celestial. Primero, 
usted reúne las condiciones para entrar sólo al Paraíso, 
pero mientras continúe resistiendo y combatiendo contra el 
pecado, estará apto para ir al 1er reino, al 2do reino; y luego, 
al 3er reino; y fi nalmente, a la Nueva Jerusalén. Aquellos que 
lo arrebatan o lo toman con violencia lo conseguirán.

¿Ahora me entienden? ; ¿Entienden lo bendecidos que son 
por ser miembros de la Iglesia Cristiana Manmin? Pueden 
aprender todas estas cosas detalladamente. ¿Ven ahora lo fácil 
que es vivir una vida cristiana? Es mucho mejor comprender 
todo en su vida cristiana que no entender algunas cosas 
correctamente.

En la medida en que su fe crezca así, estará capacitado 
para ir a una mejor morada en el cielo; y esto es lo que quiere 
decir “El reino de los cielos sufre violencia, y los violentos lo 
arrebatan.”

- La continuación de este mensaje lo podrá leer en la 
próxima edición de las Noticias Manmin… - 
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